
学校評価（学校関係者評価の報告） 
 

１ 学校関係者評価委員によって本校の自己評価の結果を受け、その妥当性を評価し、以下に報告を

します。 

２ 学校関係者評価委員会 

  ◎ 企業委員２名・地域委員２名・校内委員１名（事務長） 合計５名で組織 

   

【評価について】本校の特色を生かした職業教育の良さをもっと前面に出すとよい。 

項 目 自己評価に対しての提言・改善点など 

１ 教育理念・目的 

人材育成像 

□「教育の方向性は評価できる」に示されている言葉はわかりやすい。 

□本校にしかできない職業教育をさらに進め、学校の出口対策をしっかりする

必要がある。 

□留学生が大半を占める専門学校なので世界的視野に立った教育をさらに深め

る必要がある。 

２ 学校運営 □学校内組織は盤石になりつつあるが、さらに努力を続けて欲しい。 

□学校周辺の住民たちと交流を図り、学生が地域に溶け込める教育を望む。 

３ 教育活動 □カリキュラムは世情に合わせて柔軟的に考えることも大切だ。 

□成績評価など、明確な基準が示されていて公表されている面は評価できる。 

□学生を資格試験に挑ませるため、熱心に指導をされている先生方の取り組み

を大変評価する。 

□人材育成を目的にしたさらに具体的な授業も積極的に取り入れたらどうだろ

うか。 

４ 学修成果 □就職率に比例する。今年度は卒業生の人数が少なかったが、来年度卒業する

学生の就職率に学修成果が顕著に現れるはずである。 

５ 学生支援 □就職指導は２年間の指導の集大成ととらえていますが、今年度は１年時から

就職指導をしているので、その成果に期待したい。 

□留学生はアルバイトを頑張っているが、その管理もしっかりやって欲しい。 

６ 教育環境 □自然災害が多い日本に暮らしている学生たちのために、避難訓練など、日頃

のリスクマネジメントを強化することに加え、防災設備の点検も強化して欲し

い。 

□５階から３階に教室や進路指導室が移動し、トイレの数も増えたことで、昨

年度の懸念が払拭された。 

７ 学生の受け入れ □学生募集のために、しっかり情報を発信し、学校の魅力を広く知らしめてい

る先生方の努力を評価したい。また、オープンキャンパス、学校説明会を頻繁

に開催し、学校のプレゼンスをより強化してほしい。 

８ 財務 

 

□法人の体制がしっかりしているので特に意見はないが、学生のために施設設

備をより充実してほしい。 

９ 法令等の遵守 □自己評価の項目の見直しを望む。この学校の活動により合致したものがよ

い。評価もしやすい。ガイドラインは守りつつも工夫を重ねてほしい。 



□個人情報の保護に向けた対策は万全であると評価する。今後も組織的な取り

組みとして、継続的に行ってほしい。 

10 社会貢献・ 

  地域貢献 

□留学生は熱心にアルバイトをしており、時間的な余裕はないと思うが、せめ

て授業の一環として地域連携を考えてみたらどうか。 

 

【総括】 

 この度は、評価委員の皆様より賜りました貴重なご意見に、心より感謝申し上げます。 

今後におきましては、ご指摘を踏まえ、可能な範囲から着実に実行に移し、より質の高い

教育を提供できるよう尽力していく所存です。 


